



enovation®
care to connect

Fernbetreuung

„Heutzutage leben immer mehr Menschen länger zu Hause. Mit dem Hausnotruf ist dies auch dann möglich, wenn sie unsicher sind oder Schwierigkeiten beim Gehen haben. Die Tatsache, dass Hilfe immer in der Nähe ist, gibt den Menschen ein sicheres und angenehmes Gefühl.“

Teil der

Enovation
Plattform



Hausnotruf

enovation umo / umo cx

Mehr Informationen?

www.enovationgroup.com

Sicherer zu Hause mit dem Hausnotruf

Die Menschen leben immer länger selbstständig zu Hause. Das ist ein positiver Trend, solange sie sich dabei gut fühlen. Sobald ihre Mobilität eingeschränkt ist oder sie sich aus anderen Gründen unsicher fühlen, kann der Hausnotruf ein Geschenk des Himmels sein. Damit werden die Klient(inn)en rund um die Uhr und an sieben Tagen in der Woche von der Pflegezentrale aus der Ferne unterstützt. Eingehende Alarme werden in der Reihenfolge ihrer Priorität an das Pflegezentrum weitergeleitet, das mit allen gängigen Geräten und Protokollen Verbindung aufnehmen kann.

Selbständigere Klient(inn)en

Pflege und Hilfe auf Abruf bei Klient(inn)en zu Hause

Mit dem Hausnotruf werden die Klient(inn)en per Knopfdruck mit einem Mitarbeiter des Pflegezentrums verbunden. Die Pflegezentrale sorgt dann für eine schnelle Weiterleitung an informelle Betreuende oder häusliche Pflegekräfte. Selbst wenn bei der Meldung keine Sprachverbindung mit dem Klienten bzw. der Klientin hergestellt werden kann, wird Hilfe geschickt. Im Notfall wird die Rettungsleitstelle 112 oder der hausärztliche Notdienst eingeschaltet.

Zu Hause und mobil

Beim Notruf über den festen Telefon- oder Internetanschluss im Haus verbindet sich die SIM-Karte im Gerät mit der Pflegezentrale. Über die Mobilfunkfunktion stellt das System eine Verbindung über das Mobilfunknetz her. Wenn ein Alarm ausgelöst wird, wird auch immer der Standort der hilfesuchenden Person an die Pflegezentrale weitergeleitet. So wissen die Pflegekräfte, wie sie den Klienten bzw. die Klientin auch außerhalb des Hauses finden können.

Mehr Sicherheit

Der Hausnotruf vermittelt den Menschen ein Gefühl der Sicherheit, und das ist wichtig, wenn sie länger zu Hause leben. Ein Sturz kann noch schwerwiegender werden, wenn jemand danach nicht in der Lage ist, einen Notruf abzusetzen. Es ist daher wichtig, dass die Klient(inn)en den Notfallknopf immer bei sich tragen.

Hausnotruf im Pflegeprozess

Funktioniert sowohl zu Hause als unterwegs

Fernbetreuung 24/7

Automatische Sturzerkennung

Verbindung über WLAN und 4G/5G

Integrierte Navigationskarten



Hausnotruf

enovation umo / umo cx



enovation®
care to connect